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Abstract (en)
[origin: US4775963A] The watch has a first motor for driving a time display, a second motor for driving a numerical indicator of the day of the month,
a perpetual-calendar circuit, a first transmission circuit, a non-volatile memory, a second transmission circuit, an initialization circuit and a detection
circuit for generating a signal when the cell that energizes the circuit is being replaced. The calendar circuit includes day, month, and year counters.
The contents of the month and year counters are transferred to the non-volatile memory by the first transmission circuit in response to periodic
signals. The date on which the watch stops at the end of the cell's life is memorized by the day of the month indicating means and the non-volatile
memory. Upon insertion of a new cell and in response to the detection signal, the contents of the non-volatile memory are transferred into the month
and year counters by the second transmission circuit. The day counter is put into agreement with the day of the month indicator upon date setting
the watch with the aid of the initialization circuit.

Abstract (fr)
La montre comprend un premier moteur entraînant un affichage de l'heure, un deuxième moteur entraînant un quantième, un circuit calendrier
perpétuel (30), un premier circuit de transmission (40), une mémoire non-volatile (41), un deuxième circuit de transmission (42), un circuit
d'initialisation (100) et un circuit de détection produisant un signal (S43) au moment du remplacement de la pile alimentant les circuits. Le circuit
calendrier est composé de compteurs de jours (31), de mois (32) et d'années (33). Le contenu des mémoires de mois et d'années est transféré dans
la mémoire non-volatile au moyen du premier circuit de transmission en réponse à des signaux périodiques (Sm, Sa). La date à laquelle la montre
s'est arrêtée à la suite de l'épuisement de la pile est mémorisée par le quantième et la mémoire non-volatile. Au moment de la mise en place de
la nouvelle pile, en réponse au signal de détection, le contenu de la mémoire non-volatile est transféré dans les compteurs de mois et d'années au
moyen du deuxième circuit de transmission. La mise en accord du compteur de jours avec le quantième est obtenue au moment de la mise à la date
de la montre grâce au circuit d'initialisation.
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